

Encuentro por la Verdad Vivos, libres y en paz, este sábado en Cali

Se lanzará el Museo www.señalesdevidaylibertad.com

Este evento tendrá lugar de 9:00 a.m. a 1:00 p.m. y podrá ser seguido por las redes virtuales de la Comisión de la Verdad. / Foto Caracol Radio Cali

La Comisión para el Esclarecimiento de la Verdad, la Convivencia y la No Repetición, con la participación de la Misión de Apoyo al Proceso de Paz en Colombia MAP/OEA, del Museo Casa de las Memorias del Conflicto y la Reconciliación, realizará este sábado 26 de junio de 2021, el Encuentro por la Verdad Vivos, libres y en paz: reconocimiento sobre los impactos y afectaciones del secuestro en el Valle del Cauca

Este evento tendrá lugar de 9:00 a.m. a 1:00 p.m. y podrá ser seguido por las redes virtuales de la Comisión de la Verdad Facebook: @ComisionVerdadC y YouTube: ComisióndelaVerdad.

En el acto público participarán víctimas directas e indirectas de los *tres casos emblemáticos de secuestro masivo en Valle del Cauca, cometidos por las guerrillas del ELN y las FARC-EP* (el de los 12 diputados de la Asamblea del departamento y posterior asesinato de 11 de ellos, el de la iglesia de La María, el del “km. 18”; más la historia de secuestro del Mayor (r) de la Policía Nacional,

Guillermo Javier Solórzano), quienes han trabajado en un esfuerzo conjunto por hacer públicos los impactos emocionales en sus familias y la sociedad vallecaucana. Por eso *desde marzo de 2019, la Comisión (territorial Valle) ha trabajado en más de veinte (20) encuentros preparatorios para garantizar la dignidad y honrar los relatos de quienes han atravesado por estos hechos del conflicto*

armado colombiano, buscando proyectar las bases para la No Repetición de este y otros hechos en contra de la vida, la libertad y la dignidad.

Para este 26 de junio *La Comisión y las víctimas le hablarán a Colombia y al mundo a partir de los impactos del secuestro en los sobrevivientes y en las familias de quienes fallecieron en cautiverio*. En reconocimiento a quienes perdieron la vida, así como a los impactos y afectaciones del secuestro en miembros de las fuerzas militares y policiales, pero también, a los afrontamientos y Resistencias.

Lanzamiento del Museo www.señalesdevidaylibertad.com

La apuesta museográfica virtual Señales de vida y libertad será lanzada este 26 de junio, en el marco del Encuentro por la Verdad Vivos, libres y en paz:

reconocimiento sobre los impactos y afectaciones del secuestro en el Valle del Cauca, e interactuará con el desarrollo de los bloques testimoniales, para ambientar en el uso de la tecnología a los y las asistentes, y a la audiencia conectada a la transmisión virtual.

señalesdevidaylibertad.com es una experiencia digital transmedia 360° elaborada de forma colectiva con los aportes de 25 sobrevivientes y familiares de tres casos emblemáticos de secuestros masivos en Valle del Cauca: secuestro de 12 diputados de la Asamblea del departamento (posterior asesinato de 11 de ellos), secuestro de la iglesia de La María y secuestro ocurrido en el km. 18 de la vía que de Cali conduce a Buenaventura, en el Océano Pacífico colombiano; más la historia de secuestro del Mayor (r) de la Policía Nacional, Guillermo Javier Solórzano, hechos cometidos por las guerrillas de las FARC-EP y el ELN.

La experiencia digital sensorial *está dividida en dos salas de exposición que recrean la sensación del cautiverio en la selva colombiana* y la espera de las familias tras el secuestro de uno o varios seres queridos.

- Palmira cumple 248 años y los celebrará con una amplia programación.
- Un menor sin vida y dos heridos dejó un ataque armado en Buenaventura
- Recompensa de \$30 millones por muerte de Hernán David Ramírez en Tuluá

En ellas, los y las *visitantes podrán navegar de forma intuitiva en un espacio 360°*, *que permitirá conocer las historias que hay detrás de 15 objetos o estaciones de información, debidamente señalizadas en los recorridos.*

Con estos aportes, La Comisión de la Verdad, las y los sobrevivientes y las familias convocadas al proceso, *lograron la puesta en escena de las salas de exposición El Cautiverio y La Espera*, espacios que buscan la reflexión profunda sobre los impactos del secuestro y aportar a la No Repetición.